
令和５年度第１回北見方面斜里警察署協議会議事概要

１ 開催日時

令和５年６月29日（木） 午後２時30分から午後３時30分までの間

２ 開催場所

北見方面斜里警察署 ２階会議室

３ 出席者

⑴ 協議会委員 ７人（定員７人）

会 長 若 松 顕 仁

副 会 長 滝 川 智 貴

委 員 大 西 知 子

千 葉 恭 子

槻 間 勝 裕

二 杉 好 郎

山 枝 祐 美

⑵ 警 察 署 員 ４人

署 長 佐 藤 厚

副 署 長 渡 辺 有 樹

刑事・生活安全課長 佐々木 洋 平

地 域 ・ 交 通 課 長 郷 家 徹 也

４ 署長挨拶

皆様、こんにちは。

署長の佐藤でございます。

本日は、時節柄何かとお忙しい中、本会議にご出席を賜り、誠にありがとうござ

います。

委員の皆様方には、平素から警察行政各般にわたり、深いご理解とご支援ご協力

を頂いていることに対しまして、この場をお借りして厚く御礼申し上げます。

さて、本日開催いたします「警察署協議会」は、平成12年の「警察刷新に関する

提言」を受けて、警察法という法律が改正されまして、各警察署に置かれることに

なったものであります。

その位置づけは、ご案内のとおり、警察署長の諮問に応じると共に、警察署長に

対して意見を述べる機関とされております。



こうした設置の趣旨を踏まえ、委員の皆様には、斜里警察署の業務運営に関し、

忌憚のないご意見をお聞かせいただきたいと思っておりますので、本日は、どうぞ

よろしくお願いします。

５ 自己紹介

６ 役員選出

７ 会長挨拶

会長に選出されました若松でございます。

任期の間頑張りたいと思っておりますので、よろしくお願いします。

本日以後の議事を担当させていただきたいと思います。

８ 懲戒処分等報告

９ 警察署の管内業務概況説明

⑴ 犯罪発生状況（令和５年５月末）

⑵ 交通事故発生状況（令和５年５月末）

10 諮問事項

警察による特殊詐欺対策

11 質疑応答及び警察署に対する意見・要望

⑴ 管内業務概況について

【委員】

交通事故対策についてです。

これまで、コロナ禍により人の外出が少なく、交通量も少なかったのですが、

自粛期間が終わり、各所で交通量が増えています。

これからさらに交通量が増える状況が予想されますが、警察署で何か対策はあ

りますか。

【警察署】

警察署としても、コロナ禍が開けたことから、交通量が増えることを危惧して

います。



また、今年は数年ぶりに各所で祭りが再開されますが、祭りを経験した署員が

あまりいない状態であるため、祭りがどれくらいの規模でどれくらい交通量が増

えるものなのか把握しきれていないのが実情です。

交通量が増える状況が予想されますので、過去の資料等を確認し、旗の波活動

等の啓発活動やレッド駐留等の交通事故抑止対策に取り組んでいきたいと思いま

す。

また、取組みについてはその都度検討し、必要があれば周知させて頂き、皆様

のご協力を仰ぎたいと思います。

【委員】

祭りの件等であれば、各委員で協力できることもあると思うので、遠慮なく声

をかけてほしいと思います。

【警察署】

必要がありましたら、委員の皆様に個別に協力をお願いすることもあるかもし

ませんので、その際はよろしくお願いします。

⑵ 諮問事項について

【委員】

斜里署管内での特殊詐欺の被害はゼロということですが、相談件数や認知件数

はどれくらいありますか。

【警察署】

相談件数や認知件数については、現在資料を用意しておりませんが、相談件数

については月に数件程度となり、犯罪として認知している事案はありません。

【委員】

詐欺にかかりやすいフローチャートが、分かりやすくて良かったです。

可能であれば、紙資料で頂ければ、周りの者にも見せたいと思います。

【警察署】

道警のホームページに載っているようなものですので、配布可能です。

改めてご用意させて頂き、お渡ししたいと思います。



【委員】

ありがとうございます。

自治体の会合などでも活用させて頂きたいと思います。

12 次回の諮問事項について

後日、テーマを個別に検討した上で決定

13 次回協議会開催予定について

次回開催は令和５年９月中を予定


